
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Bau-, Verkehrsangelegenheiten 

und Umwelt  
vom 09.11.2022 

 
Top 4 Einwohnerfragestunde 
 
 
• Herr Heidrich fragt an, ob im Gartenweg die 3 Linden gefällt sind und ob der 

Auftrag für Gallentin/Zickhusen erteilt wurde.  
 
• Es wird angemerkt, dass am Weg zum Netto und in der Steinstraße vor Nr. 42 

die Straßenlampen defekt sind. 
 

• Anmerkung zum Parken in der Hauptstraße vor der Apotheke: das Haus von Frau 
Riedel wird zugeparkt. 

 
 
 
 
 


